

**RESEÑA DEL PERFIL PROFESIONAL DE CADA UNO DE LOS CONSEJEROS
INCLUIDOS EN LA PROPUESTA DE ACUERDOS RELATIVA AL PUNTO II DEL
ORDEN DEL DÍA DE LA JUNTA GENERAL DE ACCIONISTAS**

30/31 de mayo de 2013

D. JOSÉ MARÍA ABRIL PÉREZ

Vicepresidente del Consejo de Administración de Telefónica, S.A.

Nacido en Burgos, el 19 de marzo de 1952.

Licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad Comercial de Deusto y Profesor, durante nueve años, en dicha Universidad.

En el año 2002 fue nombrado Director General de Banca Mayorista y de Inversiones y Miembro del Comité Directivo del Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, S.A., estando actualmente en situación de prejubilación.

Entre los años 1975 y 1982 fue Director Financiero de la Sociedad Anónima de Alimentación (SAAL). Desde esa fecha, y hasta su incorporación al Grupo Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, ocupó el cargo de Director Financiero de Sancel-Scott Iberica. En 1985 ingresa en el Banco Bilbao como Director de Inversión de Banca Corporativa. Posteriormente, de enero a abril de 1993, fue Coordinador Ejecutivo de Banco Español de Crédito, S.A. En el año 1998 fue nombrado Director General del Grupo Industrial, y en el año 1999, miembro del Comité de Dirección del Grupo BBV. Ha sido Consejero, entre otras sociedades, de Repsol, Iberia y Corporación IBV, y Vicepresidente de Bolsas y Mercados Españoles (BME).

D. JOSÉ FERNANDO DE ALMANSA MORENO-BARREDA
Vocal del Consejo de Administración de Telefónica, S.A.

Nacido en Granada, el 4 de octubre de 1948.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Deusto (Bilbao).

Es Consejero de Telefónica Brasil, S.A. y de Telefónica Móviles México, S.A. de C.V. Asimismo, es Consejero Suplente de Grupo Financiero BBVA Bancomer, S.A. de C.V. y de BBVA Bancomer, S.A.

Ingresó en la Carrera Diplomática el 2 de diciembre de 1974. Desde 1976 a 1992 ha ocupado diferentes cargos: Secretario de la Embajada española en Bruselas, Consejero Cultural de la Embajada de España en México, Director Jefe de la Sección de Coordinación de la Subdirección General de Europa Oriental, Director de Asuntos Atlánticos en la Dirección General de Política Exterior para Europa y Asuntos Atlánticos, Consejero Político de la representación Permanente de España ante el Consejo de Atlántico Norte en Bruselas, Ministro-Consejero de la Embajada de España en la Unión Soviética, Secretario General de la Comisión Nacional del Quinto Centenario del Descubrimiento de América, y Subdirector General de Europa Oriental dependiente de la Dirección General de Política Exterior para Europa. De 1993 a 2002, fue designado por Su Majestad el Rey, Jefe de Su Casa, con rango de Ministro, siendo actualmente Consejero Privado de Su Majestad el Rey.

D^a EVA CASTILLO SANZ
Vocal del Consejo de Administración de Telefónica, S.A.

Nacida en Madrid, el 23 de noviembre de 1962.

Licenciada en Económicas, Derecho y Empresariales por la Universidad Pontificia de Comillas (E-3) de Madrid.

Desde septiembre de 2012 es Presidenta y CEO de Telefónica Europa. Además, es Presidenta del Supervisory Board de Telefónica Czech Republic, a.s. y de Telefónica Deutschland Holding, AG; Consejera de Bankia; y miembro del Patronato de la Fundación Telefónica y de la Fundación Comillas-ICAI. Desde febrero 2011 hasta febrero de 2013 ha sido Consejera Old Mutual, Plc.

Hasta diciembre de 2009, fue Responsable de Merrill Lynch Banca Privada para Europa, Oriente Medio y África (EMEA), formando parte del Comité Ejecutivo de EMEA de Merrill Lynch y de los Comités Ejecutivo y Operativo Globales de Merrill Lynch Banca Privada.

Con anterioridad a dicho cargo, asumía la doble función de Responsable de la división de Mercados de Capitales y Banca de Inversión para Merrill Lynch en la Península Ibérica y Presidenta de Merrill Lynch España (octubre 2003). Asimismo, y antes de ello, fue Chief Operating Officer (COO) de Renta Variable para Europa, Oriente Medio y África.

En el año 1997 ingresó en Merrill Lynch como Responsable de Mercados de Renta Variable para España y Portugal. En 1999 fue promocionada a Responsable de País para España y Portugal, y en el año 2000 fue nombrada Consejera Delegada de Merrill Lynch Capital Markets España.

Antes de unirse a Merrill Lynch, trabajó durante cinco años en el Departamento de Renta Variable Internacional de Goldman Sachs en Londres y, con anterioridad, otros cinco años en el Departamento de Ventas y Análisis de Renta Variable del broker Español Beta Capital.

D. SANTIAGO FERNÁNDEZ VALBUENA
Vocal del Consejo de Administración de Telefónica, S.A.

Nacido en Madrid, el 22 de abril de 1958.

Licenciado en Económicas por la Universidad Complutense y Doctor (PhD) y Master in Economics por la Northeastern University de Boston.

Es Presidente de Telefónica Latinoamérica desde el mes de septiembre del año 2011. Asimismo, es Presidente de Telefónica Internacional, S.A.U. y de Telefónica América, S.A., Vicepresidente de Telefónica Brasil, S.A. y de Telefónica Móviles México, S.A. de C.V., Consejero de Colombia Telecomunicaciones, S.A., E.S.P., y Consejero Suplente de Telefónica Chile, S.A.

Se incorporó al Grupo Telefónica en 1997 como responsable de Fonditel, la Gestora de Pensiones del Grupo. Desde 2002 a 2010 ha sido Director General de Finanzas (CFO), y en ese periodo ha sumado a esa responsabilidad las Compras, Sistemas y Recursos Humanos (2003-2005), el Desarrollo Corporativo, las Filiales (Endemol, Atento y otras) y la Auditoría Interna (2007-2010). De 2010 hasta septiembre de 2011 ha ocupado el puesto de Director General de Estrategia, Finanzas y Desarrollo de Telefónica, S.A.

Antes de su incorporación al Grupo Telefónica fue Director General de Société Générale Valores y Director de Bolsa en Beta Capital en Madrid. Ha estado vinculado a la Universidad como Profesor Titular de Economía Aplicada en la Universidad Complutense y como Profesor en el Instituto de Empresa.

D. LUIZ FERNANDO FURLÁN
Vocal del Consejo de Administración de Telefónica, S.A.

Nacido en Brasil, el 29 de julio de 1946.

Licenciado en Ingeniería Química por la FEI (Facultad de Ingeniería Industrial de Sao Paulo) y en Empresariales por la Universidad de Santana de Sao Paulo, con la especialidad de Administración Financiera por la Fundación Getúlio Vargas de Sao Paulo.

Actualmente es Presidente del Consejo de Administración de la Fundación por la Sostenibilidad del Amazonas. Es, también, miembro del Consejo de Administración de BRF-Brasil Foods S.A., Telefónica Brasil, S.A., AGCO Corporation, y Amil Participações, S.A., y miembro del Consejo Consultivo de Panasonic (Japón), McLarty & Associates (USA), y Wal-Mart Stores Inc. (USA).

Desde el año 2003 hasta el año 2007 fue Ministro de Industria, Desarrollo y Comercio del Gobierno de Brasil. Con anterioridad a dicho cargo, fue miembro del Consejo de Administración de, entre otras, las siguientes compañías: Sadia, S.A., Panamco (Pan American Beverages, Inc. – USA), y Telefónica, S.A. (España). Asimismo, fue miembro del Consejo Consultivo de IBM en Latinoamérica y de ABN Amro Bank en Brasil, Presidente de ABEF (Asociación Brasileña de Exportación de Aves), de ABRASCA (Asociación Brasileña de Compañías Públicas) y de MEBF (Foro Empresarial Mercosur Unión Europea). También fue Vicepresidente de la Asociación de Empresarios de Sao Paulo (FIESP).

D. FRANCISCO JAVIER DE PAZ MANCHO
Vocal del Consejo de Administración de Telefónica, S.A.

Nacido en Valladolid, el 24 de julio de 1958.

Diplomado en Información y Publicidad. Estudios de Derecho. Programa de Alta Dirección de Empresas del IESE (Universidad de Navarra).

Es Consejero de Telefónica de Argentina, S.A. y de Telefónica Brasil, S.A.

Desde julio de 2006 es Vocal del Comité Ejecutivo del Consejo Superior de Cámaras.

Desde junio de 2004 a diciembre de 2007 ha sido Presidente de la Empresa Nacional MERCASA. Asimismo, ha sido Adjunto al Presidente y Director de Estrategia Corporativa del Grupo Panrico Donuts (1996-2004), Director General de Comercio Interior del Ministerio de Comercio y Turismo (1993-1996), Secretario General de la Unión de Consumidores de España (UCE), Consejero Delegado de la Revista Ciudadano (1990-1993), y Secretario General de las Juventudes Socialistas y Miembro de la Ejecutiva del PSOE (1984-1993). También ha desempeñado los siguientes cargos y responsabilidades: Consejero de Túnel del Cadí (2004-2006), Presidente de la Patronal Pan y Bollería Marca (COE) (2003-2004), Consejero de Mutua de Accidentes de Zaragoza (MAZ) (1998-2004), Consejero del Grupo Panrico (1998-2004), Presidente del Observatorio de la Distribución Comercial del Ministerio de Comercio y Turismo (1994-1996), Miembro del Consejo Económico y Social y de su Comisión Permanente (1991-1993 y 1996-2000), y Consejero de Tabacalera, S.A. (1993-1996).
